

(Le français suit)

FOR IMMEDIATE RELEASE

Chief Justice Richard Wagner attends J20 Summit in Brazil

OTTAWA, May 15, 2024 – The Right Honourable Richard Wagner C.P., Chief Justice of Canada was pleased to participate in the J20 Summit held in Rio de Janeiro from May 12-14, 2024. The J20 Summit assembled the heads of supreme and constitutional courts of the G20 members, the African Union and the European Union. This was the first time the Chief Justice of Canada attended the J20.

Delegates discussed three topics: promoting citizenship and social inclusion led by the judiciary; climate litigation; and digital transformation and the use of technology to enhance judicial efficiency.

“I was honoured to share the Canadian perspective on these legal issues, which are important to Canada,” said Chief Justice Wagner. “This was a unique opportunity to learn from other G20 member countries and promote respect for the rule of law both at home and abroad.”

Chief Justice Wagner led the discussion about promoting social inclusion. In his address, he said: “Rights and freedoms are not just for some, but for all. We have a duty to improve social inclusion to ensure better access to justice and strengthen public confidence in our democratic institutions.”

The J20 Summit took place in the context of Brazil’s G20 presidency. The objective of the J20 is to foster dialogue on important legal topics among supreme and constitutional courts. It also promotes multilateral and bilateral cooperation.

Photos of the event are available for publication [here](#).

For more information, please contact:

Stéphanie Bachand
Executive Legal Officer and Chief of Staff
613-996-9296

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le juge en chef Richard Wagner participe au Sommet du J20 au Brésil

OTTAWA, le 15 mai 2024 – Le très honorable Richard Wagner, C.P., juge en chef du Canada, a été ravi de participer au Sommet du J20 qui s’est tenu à Rio de Janeiro du 12 au 14 mai 2024. Le Sommet du J20 rassemblait les juges en chef des cours suprêmes et constitutionnelles des pays membres du G20, de l’Union africaine et de l’Union européenne. C’était la première fois que le juge en chef du Canada participait au J20.

Les représentants ont discuté de trois sujets : la promotion de la citoyenneté et de l’inclusion sociale par la magistrature; les litiges en matière climatique; et la transformation numérique ainsi que l’utilisation de la technologie en vue d’accroître l’efficacité des tribunaux.

« J’ai été honoré de présenter le point de vue canadien sur ces questions juridiques, des questions importantes pour le Canada », a déclaré le juge en chef Wagner. « Il s’agissait d’une occasion unique d’apprendre des autres pays membres du G20 et de promouvoir le respect de la primauté du droit chez nous et à l’étranger. »

Le juge en chef Wagner a mené la discussion sur la promotion de l’inclusion sociale. Dans son allocution, il a dit ceci : « Les droits et libertés ne sont pas l’apanage de certains privilégiés, mais ils appartiennent à toutes et à tous. Nous avons le devoir d’améliorer l’inclusion sociale afin d’assurer un meilleur accès à la justice et de renforcer la confiance du public dans nos institutions démocratiques. »

Le Sommet du J20 s’est déroulé dans le cadre de la présidence du G20 par le Brésil. Le J20 a pour objectif de favoriser le dialogue entre les cours suprêmes et constitutionnelles sur des sujets juridiques importants. Il encourage également la coopération multilatérale et bilatérale.

Des photos de l’événement sont disponibles pour publication [ici](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Stéphanie Bachand
Conseillère juridique principale et chef de cabinet
613-996-9296